

Communiqué de la section SNES-FSU du lycée Romain Rolland d'Ivry

La section SNES-FSU du lycée Romain Rolland tient à dénoncer la manière dont le CVL a été réuni en urgence hier, le lundi 24 février à 11h pour accueillir « un invité surprise » qui était en fait le recteur de l'Académie de Créteil venu discuter avec les élèves des E3C.

Les textes sont pourtant clairs, le CVL est composé de 10 élèves élus, de 5 enseignants ou personnels d'éducation, de 3 personnels administratifs, sociaux et de santé, techniques, ouvriers et de service ainsi que 2 parents d'élèves. Il est présidé par le chef d'établissement. Pour ce CVL, aucun adulte n'a été convoqué. D'autre part, ce CVL est convoqué par le chef d'établissement avant chaque conseil d'administration. Une réunion extraordinaire est possible si, au moins la moitié des élèves élus le demande or ce n'était pas le cas ici.

Nous ne comprenons pas pourquoi les règles de cette instance démocratique ne sont pas respectées et surtout pourquoi les adultes de l'établissement n'ont pas été invités à rencontrer le recteur à propos des E3C. Cela tient certainement à la situation locale : après avoir été reportées une première fois, les E3C n'ont pu se tenir à 2 reprises en raison d'un blocus des élèves. Nous venons d'apprendre que les épreuves sont à nouveau reportées à lundi et mardi prochain (3ème session).

La section SNES-FSU de l'établissement rappelle qu'elle demande l'annulation des E3C cette année, une prise en compte immédiate des difficultés posées par ces épreuves et qu'elle réclame le retour à des épreuves nationales et terminales.